

Tunisie : mise en place d'un plan d'urgence pour faire face à l'afflux de réfugiés libyens

Dans l'éventualité d'un afflux de réfugiés, un plan d'urgence a été élaboré à la mi-août lors d'une réunion entre les représentants d'organisations internationales, du Haut commissariat des Nations unies pour les réfugiés (HCR), du gouvernement et de la société civile à Tataouine. Ce plan d'urgence met en place quatre

**INSTITUT
FRANÇAIS**
TUNISIE



UNHCR

United Nations High Commissioner for Refugees
Haut Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés



A.E.S.A.T
Association des Etudiants et Stagiaires Africains en Tunisie
جمعية الطلبة و المتربين الأفارقة بتونس



C.T.R.M
CONSEIL TUNISIEN POUR LES RÉFUGIÉS ET LES MIGRANTS
المجلس التونسي للاجئين و المهاجرين

commissions chargées de la protection des réfugiés, articulées autour de quatre thématiques : les enfants et les personnes aux besoins spécifiques, l'aménagement des centres d'accueil, la fourniture de vivres et de soins médicaux. Mehdi Jomaâ, chef du gouvernement provisoire tunisien, a par ailleurs fait part de la nécessité pour la Tunisie de maîtriser l'affluence des réfugiés et de mieux surveiller les infiltrations terroristes.

Parallèlement, grâce à sa collaboration avec la Tunisie, le HCR a commencé à envoyer des convois vers la Libye afin d'aider les personnes déplacées par les combats. En raison de l'insécurité à Tripoli, le HCR ne peut en effet plus accéder à son entrepôt situé dans la ville et contenant des réserves de première nécessité et doit donc importer de l'aide depuis les pays extérieurs.

Pour plus d'information, consultez l'article [de Webdo](#) et de l'Agence Tunis Afrique Presse